

富小 だより



教育目標【考える賢い子 心豊かな子 たくましい子】
重点目標【自分で考え、学び合い、未来を創造する 富小っ子の育成】

令和6年3月22日

第13号

日高町立富川小学校

多大なるご理解・ご協力に感謝です



今年度は、新型コロナウイルスが「5類」に移行したこともあり、「コロナ禍」「コロナ禍以前」それぞれのやり方を組み込みながら、「持続可能な教育活動」を考えて取り組んできました。各家庭のご理解とご協力の下、無事に1年を終えることができました。ひとえに、各家庭・地域の皆様のご協力の賜と幸いです。誠にありがとうございました。

「子ども達誰一人取り残さない学校」「子ども達がわくわくする学校」を目指していきます。

これからも富川小学校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

6名の教職員が富川小学校を去ります

令和6年度の教職員人事異動により、1名の退職者と5名の転出者がございますので、お知らせいたします。これまで富川小学校の子ども達のために全力を尽くしてまいりましたが、次は新天地にてその力を発揮して下さると思います。

また、誠に申し訳ございませんが、この紙面をもって退職者及び転出者からの挨拶とさせていただきます。

加渡 三之（校長 本校2年勤務 役職定年 平取町立貫気別小学校へ転出）

大変お世話になりました。一番の思い出は、開校150周年記念事業です。記念式典や講演会など、富小の歴史と伝統を感じながら、新しい歴史創りに向けスタートを切る富小の子どもたちや教職員、保護者、地域の皆様方に支えていただき充実した2年間を送ることができました。これからは、一般教諭として、これまでの経験を活かし未来を生き抜く子どもたちに直接接しながら一人一人をしっかりと見守り成長させていきたいと思っております。本当にありがとうございました。

大光 玲子（体育専科 本校6年勤務 新冠町立新冠小学校へ転出）

富川小学校では6年間勤務させていただきました。その前には保護者として富小に関わっていたので、本当に多くの方々にお世話になりました。担任時代には、PTA 役員が決まらなかった時には声かけをしていただいたり、ミニバレーボールで盛り上がりしてくれたりしてくれました。体育専科となってからは、プールの監視、体力テストの計測、スケート指導・紐縛り等など、こんなににお世話になった教員はいないかもしれません。本当に感謝しています。富小での楽しい思い出を糧に、次の学校でもがんばりたいと思います。ありがとうございました。皆さんお元気で！

石川 冬樹（6年1組担任 本校5年勤務 日高町立厚賀小学校へ転出）

5年間お世話になりました（1回目と合わせると14年間になりますが・・・）1クラスになる学年が出現し少し寂しくなりますが、富川小学校の子どもたち・保護者のパワーは素敵だと思います。コロナのため PTA バレーボールが衰退してしまったのがとても残念です。何とか復活させて、活気と PTA のつながりを強めていってください。5年間、ありがとうございました。

提谷 麻由（3年2組担任 本校4年勤務 美唄市立美唄中央小学校へ転出）

私が、教員になって初めて勤務したのが、この富川小学校でした。先生になったばかりで右も左もわからず、緊張していた中で、玄関に立ちました。1～6年生の皆さんが元気に挨拶してくれたおかげで、緊張が減り、笑顔になることができました。また、お電話や行事、通信などを通して、保護者の皆様にもたくさん助けていただきました。最初に務めた小学校が富川小学校で、とても幸せ者です。たくさんの感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

竹田 敦子（外国籍担当 本校1年勤務 日高町立厚賀小学校へ転出）

富川小学校には何度もお世話になり、今回は1年間だけでしたがホーム感がありとても楽しく過ごさせていただきました。今年は外国籍児童担当として子どもたちと関わりましたが、外国籍の児童たちの前向きな明るさに励まされる思いで、また、周りの子供たちのとても自然な対応に感心させられるばかりでした。保護者の皆様のご協力に深く感謝いたします。ありがとうございました。

上田 朋美（特別支援教育支援員 本校4年勤務 退職）

スクールサポートスタッフの時から合わせて約四年間、大変お世話になりました。多々至らない点が多くありましたが、保護者の皆様、諸先生方のおかげで、これまでやっていくことができました。そして何より、子どもたちと切磋琢磨しながら、その笑顔や元気な声に支えられ、私自身も沢山のことを学ばせてもらったことに感謝しております。今まで本当にありがとうございました。

51名の児童が

清々しく羽ばたいていきました

先日19日、6年生51名の児童が、卒業証書を授与され、富川小学校を巣立っていきました。今年度は卒業生のご家族と共に、在校生も全ての学年が会場に入って6年生の旅立ちと一緒に祝うことができました。成長した姿をご覧頂けたことが、本当に良かったです。

ご家族の皆様、ご協力ありがとうございました。そして、おめでとうございました。

6年1組



6年2組



ベルマーク委員会について

次年度もベルマーク委員の2名の方（2年生：狩野さん、5年生：沖田さん）が継続して活動して下さることになりました。ご協力、ありがとうございます。

今年度は月に1回程度の作業の際に、保護者からボランティアを募って作業しておりましたが、来年度は日高町教育委員会へ依頼し、学校運営協議会とも連携し、保護者の方ばかりではなく、地域の方にもお手伝いいただいた上で、富川小学校の様子を知っていただこうと考えております。

来年度の始業式は4月8日（月）です。入学式も同日に行われます。また、昨年度まで行われていた**新6年生の前日登校はありません。**

春休み中もインフルエンザ等の感染予防を行い、元気に新学期を迎えましょう。ご協力をお願いいたします。

